

Destaca presidente venezolano legado de Chávez en formación de jóvenes



Imagen: Foreign Affairs Latinoamérica

Caracas, 12 sep (RHC) El presidente Nicolás Maduro destacó este lunes el legado del Comandante Hugo Chávez en jornada de trabajo con la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela -JPSUV-, a propósito del 14 aniversario de su fundación.

Nuestro comandante Chávez aró y sembró en corazones y mentes fértiles, sembró amor y conciencia y “eso se sigue multiplicando”, manifestó el mandatario en medio de vítores al líder revolucionario en un repleto teatro Teresa Carreño, en Caracas.

Enfatizó que mientras haya jóvenes como ustedes se hace realidad la consigna de “Chávez vive”, “Chávez vive en esa juventud”, remarcó.

Maduro recalcó que el comandante formó una juventud para lo grande y con mucha conciencia, por eso, dijo, no dejamos de sorprendernos cuando vemos a los jóvenes de hoy.

Reconoció, en ese sentido, la destacada participación en el proceso de renovación y fortalecimiento de las estructuras de base del Partido Socialista Unido de Venezuela (calles, comunidad y Unidades de Batalla Bolívar-Chávez), en el que fueron elegidos como jefes más de 56 mil jóvenes menores de 30 años.

Cómo no nos vamos a sorprender de la capacidad de liderazgo de la juventud que viene, dijo el jefe de Estado al referirse a una joven (Ada Martínez) que con solo 15 años resultó electa jefa de una Unidad de

Batalla Bolívar-Chávez, en el estado de Anzoátegui.

No abandonen la energía que los debe llevar a cambiar este mundo, expresó el gobernante, y llamó a los jóvenes a renovar a los líderes estudiantiles con democracia e inclusión, “tenemos que garantizar la inclusión de la juventud”, afirmó.

Vamos a ir en búsqueda de liderazgos juveniles, expresó Maduro, y convocó a sumar a los sectores sociales a la Revolución, “busquen al joven en el barrio, en el urbanismo para hacer el trabajo político de formación”, apuntó.

El primer vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello, en tanto, comentó que lo visto hoy “es el sueño del Comandante Chávez”, que fue quien en verdad abrió las puertas de la patria a la juventud.

Estos jóvenes, señaló, asumen una gran responsabilidad histórica, porque son el reflejo el reflejo de la juventud de la Revolución Bolivariana, “de los que van a hacer irreversible” este proceso.

Durante el acto conmemorativo, el Presidente consideró muy importante estar preparados para la gran victoria de la elecciones presidenciales de 2024 y anunció que en el 2025 habrá comicios conjuntos que abarcan la Asamblea Nacional, las Gobernaciones y Alcaldías. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/299034-destaca-presidente-venezolano-legado-de-chavez-en-formacion-de-jovenes>



Radio Habana Cuba